
年代 住所 タイトル 意見等

1 30代 鳴門市 透明度upについて 後藤田正純徳島県知事様が一般徳島県民とのランチミーティングの実施をしてください。

2 30代 鳴門市 発信力UPについて
後藤田正純徳島県知事様が総務省が提言する「全国地上波テレビ放送局完全四波方式」に基づいて、徳島県にJNN・TBSテレビ系列のテレビ放送局、FNN・フ
ジテレビジョン系列のテレビ放送局、ANN・テレビ朝日系列のテレビ放送局を開局してください。

3 30代 鳴門市 徳島新時代について
一歩前へ進む⇒×
どんどん前進する⇒○　次を見てくれ・NEXT ONE⇒○

4 20代 美馬市 令和6年度当初予算方針に
ついて

費用対効果や訴求性に捕らわれず、文化的、歴史的に見て徳島県を構成しうるイベントについては、縮小・廃止すること無く、例年と同様に開催ください。
また、完全に個人的意見ですが、100年前から阿波踊りが続いていたように、100年後もマチ★アソビというアニメイベントが残って欲しいと考えておりま
す。
一度縮小したものを拡大・発展させることは大変困難であるため、マチ★アソビも同じく、縮小させること無く実施。及び不要な改変を加えること無く、実
施してください。

5 30代 鳴門市 透明度UPについて
後藤田正純徳島県知事様が徳島県民一人一人が後藤田正純劇場の主役になれるようにしてください。後藤田正純徳島県知事様が徳島県民一人一人が後藤田正
純劇場の主人公になれるようにしてください。

6 30代 鳴門市 徳島県民目安箱の改革につ
いて

後藤田正純徳島県知事様が徳島県民目安箱から徳島県民提案箱へと改革してください。⇒徳島県民一人一人の動機付けの向上
徳島県全体の発展のために役立つアイデア・施策の提案を幅広く徳島県民から求め、採用された場合には県民提案者に表彰状と記念品を贈答する。
私は鳴門市の鳴門市民提案箱で鳴門市長から優秀賞と記念品を授与されました。(内容は、鳴門市役所の施設内に徳島ヴォルティスの応援コーナーの設置と
鳴門市が道路管理者となる鳴門市道の街路照明灯並びに防犯照明灯をLED照明灯に取り換えること)

7 30代 鳴門市 徳島新未来創生について
後藤田正純徳島県知事様が徳島新未来創生に向けて、徳島県民一人一人が「豊かで住み良い　美しいふるさと徳島県」、「住んで良かった　美しいふるさと
徳島県」、「人に語れる　美しいふるさと徳島県」、「人に誇れる　美しいふるさと徳島県」を実感できるようにしてください。
新産業経済成長産業への産業振興、人口高齢化問題、学校教育学力向上問題、少子化対策問題、高度情報化、地域振興問題、地域環境問題など

8 50代 新潟県 有識者や学識経験者会議 様々な問題や懸念されていますから有識者や学識経験者会議を不定期でもされてください。

9 30代 鳴門市 透明度UPについて
後藤田正純徳島県知事様が徳島県民一人一人の県民目線に立って、徳島県民一人一人一人の小さな声を聴いて、徳島県民一人一人の小さな意見を聞いて、徳
島県の施策に反映してください。

10 30代 鳴門市 徳島県政全般について

後藤田正純徳島県知事様が令和6年度徳島県当初予算案において、厚生労働省大臣が定める基準の高度人材(博士号の学位を有する者・医師・歯科医師・薬剤
師・獣医師・辯護士・公認会計士・不動産鑑定士・税理士・中小企業診断士・一級建築士・弁理士・技術士・社会保険労務士・特許発明者など)の人材育成
に投資してください。
コンクリートから厚生労働省大臣が定める基準の高度人材へ
米百俵の精神

11 70代以上 松茂町 パブリックコメントの求め
方

昨今、公機関の広報に正方形のバーコードを利用するように指示されていることが多い。私は、ケータイが駄目になり、とりあえずスマホを持っている、ほ
ぼ電話のみの使用です。コロナのワクチンの申し込みがスマホであり困りました。そんなことで、国の行政に相談、市町村がまもなく行ってくれるでしょ
う、待ってもなし。町の行政相談に行きました、秋にスマホ教室を開くとのこと、秋になり、申し込むと定員を満たしダメでした。10人の実質夫婦の５組で
した。担当者は「またあればいいですね」とのこと。この返事に教室開設の担当は町の行政ではなく、指示を受けての他人事です。県主催でスマホを使いこ
なせるように教室を地方で行ってくれませんか。もしくは、地域に予算をつけてもらえませんか。私は運転免許を返納しています。徳島駅までの交通費は片
道390円です。歩いてや自転車の距離の開設を御願いします。
県は町にニーズを確かめてください。スマホ云々を中止してもらいたい。

12 70代以上 阿南市 県庁職員のJR利用について

JRの利用者数の改善・向上のために、県として県民に対していろいろと策を講じているようですが、１点質問します。
県庁職員のJR利用の通勤状況・比率は、どうなんでしょうか？特に万代庁舎は、阿波富田駅が近いです。職員の自宅側の最寄り駅までの距離が遠ければ、最
寄り駅周辺の民間駐車場を利用するとかの方法で、JR利用をすれば、少しは道路の渋滞対策にもなるかと思います。
阿波富田駅前や庁舎周辺には、県の職員用駐車場が多々有るようですが、県有地ならばもっと有効活用するべきではないでしょうか？

13 30代 鳴門市 徳島県政全般について 後藤田正純徳島県知事様が「徳島新未来創生における人づくりの推進」、「徳島新未来創生における人材育成の推進」をしてください。

14 30代 鳴門市 県都徳島市のまちづくりに
ついて

後藤田正純徳島県知事様が県都徳島市のまちづくりについては、地方自治法第252条の22第1項に基づいて、徳島市が中核市への移行が先です。一番です。
全国の都道府県の県庁所在地で中核市でないのは、徳島市、津市(中核市移行に向けて準備中・津市は名古屋市の通勤・通学圏、近鉄名阪特急の速達タイプ
のひのとり号で近鉄津駅から近鉄名古屋駅まで約45分)、山口市、佐賀市(中核市移行に向けて準備中)

15 30代 鳴門市 魅力度UPについて
後藤田正純徳島県知事様が徳島新未来創生で、徳島県を「いのち輝く　世界の桃源郷　美しいふるさと徳島県」、「いのち輝く　世界の理想郷　美しいふる
さと徳島県」を構築して魅力度UPをしてください。

１．行政一般
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１．行政一般

16 40代 徳島市 駐車場

職員会館に、毎日、早朝から駐車している車がありますが、これは許可していますか？
白のＳＵＶ県外ナンバー
ずっと前からですが、怠慢で放置しているのですか？誰かの特権ですか？
私は近隣に高いお金で駐車場を借りてますので、タダで駐車できるなら、一般の人にもPRして使わせてください
私への回答はいりません
変化がないようでしたら、議員に電話します

17 30代 鳴門市 徳島新未来創生について

後藤田正純徳島県知事様が東京一極集中を打破して、徳島新未来創生を構築してください。
具体的には、徳島県を日本国の副首都にする　徳島県を日本国の第二首都にする。
具体的には、四国経済産業局及び中小企業基盤整備機構四国本部の徳島県への全面一括移転
具体的には、四国総合通信局の徳島県への全面一括移転


